



El presupuesto de la Ciudad expresa el plan del gobierno porteño para el año siguiente. Contiene gastos e inversiones y la estimación de ingresos. Desde el 29 de octubre hasta el pasado viernes 15 de noviembre, diariamente y en doble turno los ministros de las distintas áreas de gobierno porteño abrieron sus carteras para presentar los números, explicar la gestión realizada en el corriente año y la proyección para el 2014. Todas las exposiciones fueron en el marco de la Comisión de Presupuesto, Hacienda Administración Financiera y Política Tributaria de la Legislatura porteña frente a los legisladores de los distintos bloques.

El primero en exponer fue Nestor Grindetti, Ministro de hacienda, quien presentó los lineamientos generales, anticipando que se prevé un nivel de gastos de 59.500 millones de pesos. Los ingresos tributarios para el próximo ejercicio están calculados en \$ 54.181 M., representando el 88% de los recursos totales. En concepto de Coparticipación ingresarán 5.302 millones y por Recursos de Capital unos 1.199 millones.

Ese mismo día, pero por la tarde, la Ministra de Desarrollo Social del GCABA, Carolina Stanley, expuso sobre la tarea general y el aumento del 29% en el presupuesto, respecto del vigente. La mayor parte del incremento de recursos se concentra en programas alimentarios, fortalecer la igualdad de oportunidades en la infancia y adolescencia, la atención de la emergencia y el fortalecimiento de programas para la Tercera Edad.

Siguieron la ronda, funcionarios del Ministerio Público y el Tribunal Superior de Justicia, que en su conjunto administran recursos por 2.824 millones de pesos del presupuesto. También estuvieron miembros del Consejo de la Magistratura, que según presentó su titular Juan Manuel Olmos, prevé un total de \$1.107 millones de pesos para el organismo. Con una asignación para la compra de oficinas y terrenos, de \$70 millones de pesos pero pidió a los legisladores duplicar esa suma a los efectos de avanzar con las gestiones de adquisición del edificio Julio A. Roca 516/530 donde funciona el organismo.

La comisión recibió a los responsables de la Auditoría, Sindicatura, Procuración y Defensoría y al Ministro de Modernización, Andrés Ibarra quien desde su área se ocupa de promover políticas para la construcción de una ciudad moderna, integrada con su entorno, que utilice la tecnología como puente para acercarse a quienes la habitan o visitan y que genere nuevos espacios que promuevan una ciudad participativa, integradora e inclusiva.

El Ministro de Ambiente y Espacio Público, Diego Santilli, explicó las obras y acciones realizadas y los proyectos para el año siguiente traduciéndolo en gastos programados por \$7992 millones. Dijo que la Ciudad redujo los residuos que envía a relleno sanitario a partir de la inauguración de la planta de tratamiento Norte III, con tecnología de punta, y la puesta en funcionamiento parcial de la planta de tratamiento de residuos áridos. Que se recuperaron

parques importantes de la ciudad y que su área participó en la obra del Metrobus en la 9 de Julio.

Respecto a los números de Cultura, el Ministro del área Hector Lombardi mencionó que el gran objetivo para el próximo año es el complejo del Teatro San Martín, así como antes se hizo con el Teatro Colón; y las obras en el Teatro Presidente Alvear. Para su área el proyecto de presupuesto incluye un aumento del 46,28% respecto a 2013.

La Ministra de Salud del Gobierno porteño, Graciela Reybaud informó la propuesta de presupuesto para su área, que asciende a \$ 11.660 millones, ubicándose en la segunda posición respecto a la suma total del Proyecto de Presupuesto 2014. Anunció que se fortalecerá la atención primaria de salud, se realizarán campañas de vacunación en plazas, se avanzará en una ley de fertilización asistida y en la cobertura porteña de salud con expendio de medicamentos en farmacias para los beneficiarios. También continuará el control en embarazadas, madres y niñez con el programa "Red primeros meses" y con la gestión de la ley 448 de salud mental", entre otras consideraciones.

Por su parte, Francisco Cabrera, Ministro de Desarrollo Económico de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, señaló que el proyecto de gastos para el año es de \$ 1.864.779,305. Ser usará para impulsar la creación y radicación de nuevos negocios y proyectos empresariales, además del fomento al desarrollo de la cultura emprendedora e innovadora; y la creación de un entorno favorable al desarrollo de actividades vinculadas a industrias estratégicas (industrias TICs, Diseño, Audiovisual, Turismo, entre otras)

El Ministro de Gobierno de la ciudad, Emilio Monzó, fundamentó su presupuesto que asciende a \$ 242 millones y luego el responsable de la Secretaría de Gestión Comunal y atención ciudadana del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, Eduardo Alberto Macchiavelli dio cuenta sobre la tarea desarrollada y fundamentó el presupuesto de gastos previstos para el año venidero estimado en \$ 908.014,278, el 0,6 % del total de la Ciudad.

El Secretario General, Marcos Peña, informó lo propio junto con sus colegas de Medios, Miguel De Godoy, y de Comunicación Social, Pablo Gaytán.

Por su parte, el Ministro de Educación de la Ciudad de Buenos Aires, Esteban Bullrich se refirió al presupuesto destinado a Educación que es de \$ 12.873 millones, lo que implica \$ 3.007 millones más que el del año 2013. Además, el argumentó que el Gobierno de la Ciudad cuadruplicó el salario docente: un maestro de jornada simple sin antigüedad ganaba en el año 2007 \$ 1.040, y hoy cobra \$ 4.125.

El Ministro de Justicia y Seguridad, Guillermo Montenegro, expuso la proyección de gastos para 2014 y señaló que la Policía Metropolitana para fines de este año habrá sumado 1150 efectivos, que se elevarán a 1700 sobre finales de 2014.

Asimismo, el ministro de Desarrollo Urbano de la Ciudad, Daniel Chaín, puso énfasis en la infraestructura hidráulica para prevenir o impedir inundaciones y presentó ante la Legislatura la tarea desarrollada en el corriente año así como fundamentó el presupuesto de gastos previstos para el próximo ejercicio estimado en \$ 1.838 millones, cuya principal ejecución será para las

obras del Plan Director de Ordenamiento Hidráulico.

Cerraron la ronda de exposición el Subsecretario de Planeamiento y Control de Gestión, Franco Moccia, en representación de Horacio Rodríguez Larreta, quien prevé un total para 2014 de \$ 3.607 millones para su área; y el titular SBASE quien anunció inversiones para renovar la flota de subtes.